

大阪の旗

II-3
72.10.20

連絡先 大阪市西成区東田町44等第の金行
南大阪の旗編集委員会 30円

☆ 釜ヶ崎レポート へその3

☆ 光洋争議について + その3

☆ へ圩がケワレ 一年前に三百名の行旅死者の死

至生ケモヨヒ

7

☆ 摂取なき自由の国廟ハヒラム

8

☆ 釜ヶ崎は活火山である
ヘセニ年五月一日から九月十四日

10

☆ 持続した廻いの甚至盤を

11

☆ 共同作業の一戸の大拡大を

12

釜ヶ崎レポート

へその3

下

《夏祭りへの弾圧》

八月十三日から三日間行われた「通称三角公園を

会場に「釜ヶ崎夏祭り」が挙行された。会場の三角公園は西成署から西メートルと離れて

いなし。ヒト々カキめらす、ノミ屋で大手を振つて兩

それは五、二八仄降の鉛木組を踏台とした弾圧の下、危険すぎるところであり、同時に中小博徒暴力団の最

で苦難にせらながらと準備されたとの開花であった。
あり。どうゆる方法で労働者を廻異に満ちた場に引

きすり出せうとする。もちろんホリ公は見て見ぬふり

ヤクザの暴力支配と警察の暴力支配となんぞ矛盾するものでない以上、そのことは当然のことであるといえる。

「夏祭り」が労働者自らが自らを祭る場である以上、手造りのさやかなものであって、それを三角公園という場で貢献し切ることは、非常に重要な意味を持つ。奴らにとってはまさに「犯罪的」ものである。当然のことく、右翼、ヤクザ、警察、ヒック三馬鹿兄弟たちは、手を変え品を変え妨害に色気を示して来た。三角公園が労働者の身に構ることは、セントラルのそれより隠喩の金ヶ崎秩序を根底からくつがえされることにつながるだけだ。

八月十三日、夏祭りオーディアの日程は、のど自慢、大会から映画に移る時のヤクザに電源を切られると、いう妨害を除いては一応無事に終った。(くたくち) 半頃、三角公園を根城にするノ三屋暴力團溝橋組は組員一人が実行委メンバーに、口ちやさんをつけたのを合団と一緒におさじつかつて来た。労働者が一斉引き上げを頃をみはからつて、木刀・バット等の武装による闇打ちであった。

十二時二十分のところに雨が降なければ盆踊りは、いつも終れるか判らないなか、というほどの盛況裡にである。へ何がここにあるのか、今日の溝橋組との斗争で労働者の方に明らかになつたからであろう。

「夏祭り最終日」。天王寺の野外音楽堂で右翼の定例全日集会が開かれるというので実行委は少々緊張していった。枚村とそのなりの対応と、労働者への处置を真剣に考ふるを得ない状況があるよう思えた。しかし話は思ぬ方向に進んでいた。

日暮れ、盆踊りの方座である「すどう大仏」と申す労働者が興じている時である。情報収集活動中の私服の足元でおもちゃの爆竹が破裂したことから、参加者一名が逮捕されたのだ。この日の警備は、右翼の大仏とあって、三角公園の周囲を私服で埋めるというこれまで陰陥な方法をとられていた。その参加者は圧倒的な私服に取り押さえられ、轟轟するすべとなつた。

すぐには逮捕理由などの説明を求めるため代表が西成署へおどむく。すると「十時にはっきりしたこと云う」と一撃追いつぶされる。そこで約束の十時に西成署の十八番と云うべきな

結果として、十三時半をめでなければならぬことになる。労働者を出したものの、暴力で溝橋組は、タタキ出された。労働者の武器は足元に落ちて、木片くからく、そしてその木片が足りないことを、嘆かぐを得なかつた。

くなくして溝橋組との斗争は、三角公園がノ三屋のもの外、労働者のものとなり基本的命題を賭して行なわれたものであり、そこあつたのはギラギラと、ときすまされた労働者の憎悪と敵と味方を峻別して対応する労働者自身の秩序の芽生えであった。

私服の方は労働者と溝橋組との斗争と高見の見物をなかつた。溝橋組との緊張状態が一応解けた三日後、今度は右翼大日本正義団一〇名程が特装の乱斗棒を用意してやって来た。これ以上負けを見るのはくわびならからぬ、その時はじめて制服入官が登場し、大日本正義団となりありようろく、行儀よく逮捕されていった。実行委のメンバーは会場を守りきるため、全員青カンをとつて、一夜に臨んだのだ。二日目は「すりか刺り」盆踊りとスムーズに進み、直接の妨害もなく終えることが出来た。

(2)

結果として、十三時半をめでなければならぬことには、西成署に向うと、今度は「お坊らには何と話すことなし」と威圧的な態度で、右翼の代表者数名は文字通り引き出されてしまった。

祭りのヤカラから、こういふ事情な労働者に報告されることになつた。

抗議のデモが三角公園を少しうけた所で西成署直轄警ラ隊に阻止される。一撃退いたものの三度目は完全に突破することができた。ところが西成署玄関前に到着した時である。先頭から順に座り込みを開始するが、アリヒテラ向に署内に連行されてしまった。これは挑発以外の何事かと云ふ。信じられないよくな光景が展開される。抗議する労働者の頭上にはナチス棒が振り降ろされる。又、何名かが連れ込まれる。

強制連行された者に何ら逮捕理由はない。強引に云えば道路交通法違反ぐらいか。となると西成署が立て得る大義名分はただ一つ『差別保護』である。

警監法が三条の一項、「精神錯乱又は泥酔のため、自己又は他人の生命、身体又は財産に危害を及ぼすおそれのある者」はこれを保護しなければならぬ。この規定は保護期間が二十四時間を越え、不思議なのは問題にはならぬ。これは戦前のフアシズムの進行過程で濫用された「保護検束」と何ら変化なく、そこには「保安処分」とのとのの顛をみてくることができる。このようなことが平然と行なわれるその根底にあるのは警察官個々の、労働者に対する差別意識であるによう。

聖朝多くの学者が身軽拘束などなし西成署から出て来た。ある者は「お方は泥酔保護だ、お方は泥酔保護だ」と有無を云々せず保護房に放り込まれ、ある者は「市ラ猿が入って来た。市ラ、ワメケ工テ公」とさぶりその辺された。

「夏祭り」は多くの泥酔保護者と逮捕者で、その暮れを用意してしまひなみつた。ヨリラジカルでヨリ陽気な「夏祭り」に引きつけられ、それは浪速区内に於てと展開されたのである。

八月十八日、逮捕者11名中9名の勾留請求がなされ
毎年の5月生起した大暴動以来現在までの逮捕者は
総計すると、すでに二三百名を突破してゐる。今年
のメーデー事件以来の逮捕者だけでも五八名といふ多
いものである。この数字は表れているのは

そうこう之間で、同じ日雇いをこなす
A氏が、鉄筋の移動作業中足が壊れてたれ、持
つていたマニボと鉄筋の間に左手親指をはさまれ、
打撲、捻挫した。現認書をとぶくと書いた事務員は、
忠徳医院へ連れていった。

鶴岡長は、A氏に付し負傷した部分ヒリバー等一
般をあて、包帯を手にだけにつけ、傍侍者を大以下
の取扱いをする医者一人間でと太刀と金を多く出
る。せ二下は医者殿、お坊さんがたの身の回りを見
ればいい。お坊さんが使うそのの中で傍侍者を作つ
たとの外のものがあるか、家産を生産するか、

連続な強圧状況とそれに、そういう状況を权力自ら
が造り出さざるを得なかつた諸斗争の癡根とそれを
支えた労働者の自立であろう。そういうに於て現れと
現実の労働者の利益を即ち、日本と運動と共に發展
させるかが、現在の釜ヶ崎に向むけているのである
釜ヶ崎救援会へづく

レ
二
一
そ
の
三

起訴された方のNさんの容疑は道路交通法第十七条第四項第四号違反ヒリウ至くお話しとならぬことだった。「石、カラスびん、金属片その他道路上の人、若しくは車両等を損傷するおそれのある物を投げた」ヒイクのである。これは交通のひんなばんな道路において遊戯をして、ローラースケートと一緒に全く同じ罪状であり、ただただ警察側のメソツを保つためだけに起訴されたことな云うが如き。

連絶な彈圧状況ヒとモニ、そういふ状況を極力自ら
が造り出さゞるを得なかつた諸斗争の癡根ヒそれを
支えた労働者の自立であろナ。そういふに於現と
現實の労働者の利益を即リ、いかに運動とくに發展
せしむかが、現在の釜ヶ崎に向むけて何のである

それくらいいことか分からぬのが、負傷した勞働者を親身に拿つて治療して医者等と居なくてはならぬ。院長は通院七日と書いただけで、明日から仕事に出るとA氏に云つた。明くる日A氏は痛む左手をみほりながら仕事に出た。光洋の手配師は云う。「仕事はせんととええ、がらがらしくとけ」と、親身社の下級監制の工とSとどう云つた。だが一見やさしくどうなこの云葉の裏に、労働者を泣かせる無事故Xヶ月とりで數字が浮き出でてくるのである。労働者の事を思ひながら、傷みなみるまで休業させれば良いのである。人身事故の多い会社は、労働基準局に

にうちまく、立入検査もありとリラ。それを防ぐため、労働者たる現場を安全にして事故をへらすのではなく、労働者の屈辱的犠牲の上に無事故ヶ月と書き出されるのである。

労働者たる人、自らの身体を守るために、オーリに起ら上からなければなりません。そうになり限り労働者は常に資本家の犠牲になつてしなければならぬのです。私は早急に光洋、国光とオーリをかけを見つけなければならなかつた。

「君、エイエイは乱天へ行つてくれ」と日雇の丁氏が云つた。彼は日雇の労働者ではあるが手配師に信頼され、一底日雇の仲間の班長と二名目であった。手配師を引つはり出すのは、「の丁氏と、どれる」とである。私は「行込み」などと云つた。忽ち丁氏は、「俺の云う事を聞けないのなら他の現場へ回ることだらう」と、力り力くて休憩室を出て行つた。すぐさまマイクロバスの運転手が来て「おお、さようは三庄へ行け」と云つた。私は少く抵抗したが折れて三庄へ行つた。なんと今手配師を引つはり出す手立てを考えながら。

《呼びやけ》

年間三百名の行旅病死者の死を生かすためにもつと七十七と具体的徹底的全面的な調査研究を!

金ヶ崎さんは、我々の友であり兄弟である労働者が毎年三百名以上、行路病（行倒れ）者として殺されてゐる。多くは所持品もなく身寄りもなく無縁仏とされて……。ある兄弟は路上で青カン中に凍死、また別の兄弟は酒に酔つてミソヒ首をつぶ込んで倒れて、しかし、一方肉体的生命の「生」は必ずしも社会的生命の「生」を意味しない。「死」というだけでなく、我が下層労働者の社会的生命は、日々死に至らぬめられること。資本家との争い、「車内家」、学校出に坐つて、下層労働者が厂の主役たる二ヒを隠蔽され、單なる社会のつぎ役だとこなされて、三百名行路病死者の肉体的生命の死は、二万名の金ヶ崎下層労働者の社会的生命の死の代表である——我々は今こそ、彼らの死を口にせず生々なけれはならぬ。そのためにはまず「下層人民に服務する」立場から、とことんヒーヒーの事例について、徹底的、全面的な調査——彼ら

幸い、本当にうまい具合に、私はその現場で負傷した。治療をうけた医務室へ行つたついでに、外出し、同窓に電話をして、屋外にそぞろながら庇護の所で手と口の事を伝えた。
私は屋外再び、丁氏に抗やした。「あんたどうせ労働者なら、俺と金の労働者や、労働者同様何で命令したりされたりせなあんねや。お互ひ、なほひ合ひながら生きていみなあみんなのところがうのが、あんたのおなじで俺は指と奥傷いた。責任をとりとは云わんが、何とか云え」とよくよくたぐ。彼はハトが豆鉄砲をぐつたような顔をくり「手配師呼んで秉るわ」と云つた。

丁氏を光洋側の人間とは思つてなかつたが、彼の手配師へつらう姿は、私自身の今までとつて未だ態度であつたために、私自身に向けられるべき批判を遂に丁氏にぶつけてしまつた。日当たみだか二千二百円で労働者の魂を切り落りくりに自分を口ずかしく思うと共に彼をオーリの渦に巻き込み、へつかりを怒りに転化させることを思つた。

《五郎》

この調査研究を通じて、現在運動の直面している壁、及び、その原因とくこの、眞の友と团结して真の敵を攻撃する事が出来てないことを破滅するべく、またさうしなければならぬ。
友人諸君! 以上の呼びかけにこたえ、今すぐ共同行動を開始する様、とくにあらゆる協力を訴えた
き者」として、隔離・管理するためとみなされ精

てゐくせに平気で主人の労働者をなぐりむさう』やジ
やかけ声を回りに辻説法を続けるわざんの額に
汗が流れた。『労働者が正面から天下と向つて異議
を申立てて、大の争ひつて政治を語る。ここなら
革命が始まらずにどこから始まるのだ。文字とおり

「労働者の社会主義的積極性」である。この東を定
時労働労者と大いに持つている。何故「朝七時に起
き仕事を行き、学校に行き、十一時に帰り、あとは
寝るだけ。給料は安く、卒業しても何の保障がない、

孤独で頼れる友も少ない。そんな生活で、疑問を持
たゞにいろいろにうか。自分を生みせしめている
この、資本主義といふ怪物にむけたとき、オハは開
始される。殘念ながらこの積極性は、創価学会、若
い根っここの会・民青、等によくを吸収されている。

若年依頃金労働者、中卒者、都市の底辺の怒れる青
年たちを解放するオハを定期制の最も抑圧され七月
と結びつけて定期制大反乱としてぶち抜くこと、二
れがオハの釜の斗争に対する解答である。釜ヶ崎は
毎日無数に存在し、定期制にも存在すると共にまた
一つである。すなれば釜のオハを孤立させてはな
れないと云ふことである。西成署は「釜共斗の力」

兵を残す「アケル」とりめえ敵うく、労働者千人の
中に私服二百匹を入れていい。

全日支援網の確立、これがオハの解答である。
西成の元力よ! オトシマエは必ずツケる
釜ヶ崎解斗争の勝利万才! 暴動勝利、西成署粉碎
仲間を即々解放せ!

若年依頃金労働者解放! 定期制反乱をぶち抜く
イエ! フロレタリヤ革命派の大連合を!
解放戦線を建設せよ!

各界革命戦争勝利!

○×高校定期制解放戦線 労働者〇〇団

八五月一日～九月十四日

（山田俊治）

日付	斗争名	逮捕者	種	起訴者
五、一	メーティング斗争	二名	現	〇名
五、二八	鈴木組斗争	二名	現	五名
五、二九	（反乱）	二名	現	六名
五、三〇	（反乱）	十名	現	一一名

釜ヶ崎に於ける弾圧状況

釜ヶ崎は活火山である
そこには怨念のマウマウが巻きついて
復仇じやうの炎は、ドス黒煙にたくわ
メラメラと不気味にそそつづける
うつ積みられた怒りのエネルギーは
呻きざめた堅玉盤を打ち破ろうと
侵蝕し続ける

噴きあわ

とつくしてこまえ
屈辱の辱を

まやまやこの広野を焼きつくせ

アーラ中・流・乱暴

孟子

ル・ランボウ

へ誤植訂正

P 2 上段4行目 駄唐文題成

下段4行目 智者少輝成

P 5 最多の行、4字用の空白を以

P 7 下段4行目 家少今

P 8 上段2行目 名少各

P 13 共同海賊の一覧の：の筆者由甲科学院

日付	斗争名	逮捕者	種	起訴者
六、二八	（抗争）	三名	令現	一名
七、一	鈴木組斗争	一名	令	〇名
七、八	鈴木組斗争	四名	二名	〇名
八、一五	夏祭り	二名	現	〇名
八、一六	夏祭り	二名	現	〇名
九、十一	ハチン屋事件	四名	二名	〇名
九、十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、二十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、三十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、四十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、五十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、六十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、七十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、八十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、九十九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百五	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百六	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百七	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百八	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百九	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十一	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十二	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百十三	（反乱）	一名	〇名	〇名
九、一百四	（反乱）	一名		

『持続した斗争の基盤』

釜ヶ崎には今池生活館、愛隣寮という公共の家庭の入れる住居がある。そこには入居者の子供の保育所がある。しかしここに入居するには住民登録が、この地域に登録してあって、高齢取りしな入れない。くみに立つてはいる。釜ヶ崎労働者の多くは、過去に反法律的な事をして市民社会から追いつめられて来たのである。だから互いに本当の過去は知られてしまつてゐる。だから互いに本当の過去は知らぬでなくとも、南久美といふいう。住民登録どころのためのものであるとのようにならが労働者たまには何一つしてはならない。

釜ヶ崎の夫婦者は子供がほしく、子供をつくればあつたつてくれる所がないので、女は負けなくなまる。子供をつくる事は幼く事をうはい家事労働にくらりつける事を意味する。それと夫一人の収入にをすれば日雇いの家庭では重労働の夫は月に十日十五日が労働の限界となり、保健の取れない月(日雇い労働者は二ヶ月に二八日)かげば次の一个月間、保健が使える」と病氣となるのは一家心中み、又労働者たまには何一つしてはならない。

今、夫婦の例をとつて書いたが、二二一とは単身者が室体の七割をとめてはいる。二二二と女をさせつけないのは、警察・マスコミ等の偏見による大衆への差別的発言二二三となる。

「日本の発展」の土台をつくり更に指して、また労働者を「労務者」と呼び、人間としての労働者としての権利を主張した者をパクリ、酒をのんだ、のまか二二四かわす泥酔保護のなぐれ手の

へ西成労会と判りる。

昨年まで、僕達は組合(全港湾西成労会)の中でも労働者の大多数参加をえて、毎度お一つ一つ競争あ

は、乳児を殺したりでとこなければ生きていけない最近新聞でよく見ると、「母が子供を殺してしまった」として、「この母を犯罪者としてせめることが出来百だろカナ。優生保護法が改善されようとしているが、現在においては、どう深刻な問題である。又子供が大きくな家庭ではアパート三室一間で親子三人暮らせるが当然子供は性的に早く目覚めてくるし、夫婦夫婦もその夫に見せつけられ、子供もまた散らす類である。二二二の状況の中で将来子供が何を考えるか、どう行動していいのか、結局はやくや等の反対力、反労働者に吸収されてしまうのである。(12)

釜ヶ崎において、この問題を取りくまなければ、労働者の対面部署斗争、恩徳交配師退放斗争をやつこそ労働者の基盤となる生活は守らねないし、やりつぱなくこの斗争になるのではないだろう。

まさに釜ヶ崎では子供を生むのは両親の意志に基くものではなく、当分が子供の出生を管理、抑制するものである。私は釜ヶ崎に生活して、いやゆる夫婦者であり、夫は日雇い労働者であるが故に、二二二の問題が自分自身の問題として、つまづかれても

中でリニ子とくじらる。今月までの「泣きはなし」の状態に労働者を押さえようとしてボリ公は日夜活動している。労働者が泣きはなしをオッといける、持続した斗争のできる基盤をつくつてしまつた。

天婦の意志に基いて自由に子供を生める斗争を共に調査、研究を通してやつていただきたいと考える人は編集部まで連絡を。

△三好恵子△

「釜ヶ崎の二年の一年」

釜ヶ崎解放の斗争を一部の活動家の独占物としないために、共同作業へ集団で共同して何かをすることを増やしていくため、二二二は試みが行なわれてきた。けれども、毎回参加者が増大し、斗う労働者が増えていった。しかしそれも、周期一時金(一ヶ月)の配布方法をめぐって、組合幹部との対立へ組合費をめぐらす大衆を信頼して自主カンパにするべきだと主張し、全港湾幹部は、そんな事では組合活動に必要とする金を集まらないと拒否し、ケンカになりたりとなつた。おこり、彼らは組合活動から離れた。

以後組合と、俺らとの対立は深まり、組合は大衆参

加の活動を否定するようになった。這一回やつては、二

回分会集会は、会場がないという理由で中止し、二

三・四回で一回やつていた大阪府団交も、府との密

約によつて中止した。どちらも今日に到るまで行な

われてこない。組合幹部の請け負い主義、代行主義

は一層強まり、大家の批判に耳を傾けないようにな

つた。

昨年夏の年末一時金斗争、今年夏の一時金斗争に
お出さり一度アツ・大衆団交をも、ているが、昨年
は建設業協会→大林組、今年は竹中工務店→、それ
も、そつした圧力をかけないと一時金斗争の火が
立たぬいから、大家をコマにして使つたやうだ。最
後のまどめはいつもボス交で行なられ、總額がいく
ら出て、分離口とのさうにして決定されたのか、全
て数人の幹部で秘密裡に決りられ、たぶんでも數え
てもらえない。代行主義、請け負い主義、私欲主義
は、労働者から積極性や行動性を奪い、→組合へま
かせたおけはまじ→といつまかせ主義、お願い主義
を生み出していく。

以後、俺は個人として、文化、体育活動と医療活動
を専門者の側から行なつて努力、資本家の側から行
なつて、三年前までよく行ひやうした。西成署防犯課員が
生産者、文教サークル、裸の会、警察音楽隊の定
例演奏、防犯協会、日赤奉仕団による夏祭り、防
犯コ一十一生健健康診断、等等、金子崎く痴着へ
せるなどを通じ、そのための物質的保障として、ヒ
リ合之水、共同使用事務所を作る事を追求した。

八月十日井竹道の共同事務所→野鳥の会成立

八月十日医療を考える会の発足

しかし、實際には金がないため目を実現しなかつ
た。やつてある井竹道の取扱解雇の斗争の中からえ

た金を田中ひづ、多くの人の協力で、五月二十
日、事務所開きをすることができた。むかしにタ
チマエや懇親を作つて、ほいたい人は誰でも監査委
員会の許可をえれば使える事にした。そのためてあ
んなもんは、子ぐつぶれるという風むらをいた。しか
しがれ、五月五日、田中モロヒが田中存
在し、ヒリリハ、この商店でこの金を斗争へ暴力

手断師追放金を贈共斗会議へたゞ、これは、その運動

八越冬対策の中からく

その後、西成分会は年末一時金斗争で取り組み、
それに復活を参加しながら、独自にて越冬対策実
行委員会を作り、西成分会だも噂がけた。分
会は、参加すると述べながら→一時金が解決しな
ければ、越冬対策はできない」とのべ、結局一時
金解決後も、一時金贈布(タオルをそえて)以外
何もしなかった。

俺らは、前年の経験から、一回情して、ねつて
やる」という態度で反対し、それをなくすため、
労働者との共同作業を追求した。(文化、体育活
動を除くと、やはり、助ける者と助けられる者と
いう関係の中に「いやらしさ」へり言葉が
みつからないしめたりなもので解決しきることは
できなかつた。

しかし、前年と違ひ、文化、体育活動へソフト
ボール、ドーナツ、すもう、アド白板、もち
つき、医療活動を行なひ、→俺たちの正月は
俺たちで作ろう」というスローガンの下、新しく
共同作業ができたことは、一つの前進だ。

八月からの問題として、共同事務所とはいは
がら、實際には、金子崎の專属事務所のようであ
り、狭いため、活動家以外の労働者は使用したく
ない雰囲気があり、もっと広く、集会もやめるよう
な所で、労働者が誰でも使いやすい雰囲気をもつ
た場所がほしいと思つ。

(15)

越冬対策委員会医療班が、恒常的組織として、
「俺たちの体は、俺たちで守らう」とスローガン
として「金子崎医療を考える会」になつた。

いままでの所は、多くの労働者の共同作業とし
ての發展はほとんどなく、少數の人間の請け負い、
代行したりがちである。(詳しい報告は、医療を
考える会機関誌「いのち」を参照して下さい)
この、こうした問題を克服する上に、病院で
の患者会を作ろうと努力している。やはり、運

少數の人の代行、請け負ひとなり、事務屋、告板屋になつてしやう。

人第1回鑑々騒動の成功と困惑

越冬対策の文化、体育活動を發展させるため金ヶ崎裏まつりを「寒太郎の腰」へ五一一として脚がかけ、体育活動をおこなふものと考え、統一する二つの年号に答えて、七月下旬、奥行香裏会が作られた。当初は西成分会の下に実行委員会を置いたが、正月、三日前になつて突然、豪華一時金ガ舞決していなければ延期してくれと言ふ出したが、多くの参加者が予定通り実行委員会をやることを要求したので、西成分会はおりて、金共三や医療委員会の会、共闘の会の人々が中止となつて、予定通り人月十三、十四、十五日の三日間にわたつて、実行されれた。

しかし、救援会のレポートにもあるよつて、公園小使用権をめぐらべて、脅迫工作をやつてやうやく抗争になつたり、爆竹を鳴らして定期制商機に抗争を行つて、これらの行動がペクらめたりして、それらへの対応を行つて、実行委員会内部に困難があつて、難題が生じた。そこで総括は出されなかつた。

(16)

争の者では、僕たちがまだ「斗りの中で頭と頭り、老居のハシな素人のグルーブが陽の目をみた。

生活は一新された。古き形式のものではなく、将来の社会の萌芽を含んで、ベトナム南部解放民族戦線へのような経験をもたない故に、斗リヒ文化、体育活動をおこなつたものと考へ、統一する二つの年号に行なわれたため、斗リヒ始まるとしている。いまさに行なわれたため、斗リヒ始まるとしているのに、斗リヒと文化を分離する日和圓主義、大業文化も、豪華一時金ガ舞も続けろという過激主義に陥り入る傾向一後もそうであつて、后と自己批判してくる一ヒ、文化、体育活動を頭から否定する極左勢傾向ヒと今が生れた。ヘニカは毎に三日目の審察への抗議行動の中であらゆれてきた。

权力や資本との斗争の激しい際は、文化、体育活動はとこそ出れば日和圓主義のレッテルをはられ、反対に斗リヒがなつため、人氣とり政策として一貫主義や民衆がよくやつていい——文化、体育活動を行なうといつう左右の繋りで随いらば、政治的斗争ヒ文化、体育活動ヒの双方を克服し、どちらの斗争も労働者の共同作業として、毎一晩に行なつていかなければならぬ。